



Asociación de Egresados de la Facultad de Ciencias Agronómicas y
Veterinarias de la UASD, Inc.,(ASEFACAVU)
LOS EGRESADOS ELIGEN NUEVA DIRECTIVA EN SU SEXTA ASAMBLEA
ORDINARIA BIANUAL ELECCIONARIA.

*Por: Ing. Jose A. Moreta P.,
Pdte. ASEFACAVU
25/octubre/2023*

El sábado 21 de octubre, año 2023, la Asociación de Egresados de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias de la UASD, Inc., (ASEFACAVU) llevó a cabo su “Sexta Asamblea Ordinaria Bianual Eleccionaria y Día del Egresado de la UASD”, en cuyo marco eligió una nueva directiva para el periodo :2023/2025 . El evento bianual se desarrolló bajo la dirección de un bien estructurado programa de actividades, compartida su organización como es tradicional con la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias. En la ocasión se conmemoraba, por demás, el 485 aniversario de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, Primada de América.

Más de 300 Médicos Veterinarios, Zootecnistas e Ingenieros Agrónomos se dieron cita en Engombe, desde distintos puntos de la geografía nacional, para participar en la actividad asamblearia de la asociación, para conocer el desempeño de la directiva en el periodo que concluye; elegir una nueva directiva de su asociación y ; celebrar con júbilo el “Día del Egresado de la UASD”.

El programa que rigió el evento dio inicio con las notas gloriosas del himno nacional y de la UASD, seguidos de una invocación al Altísimo presentada por la Ing. Agrón. Josefina Espallat, para dar gracias y poner en sus manos el correcto discurrir de la actividad. La Ingeniera Agrónomo Inés Amelia Brioso De León hizo la exhortación y motivación a los egresados reunidos, destacando la importancia de pertenecer y fortalecer la ASEFACAVU como instrumento que aglutina a los egresados. Les expresó... “la capacidad que tienen de contribuir en la definición de las políticas agropecuarias que contribuyan al desarrollo, mejoramiento y fortalecimiento del sector agropecuario y forestal del país”. Les dijo a los egresados que,... “Somos los más indicados para decirles a las autoridades

de la facultad, cuáles cambios deben producirse en los programas académicos, puesto que enfrentamos en estos tiempos una realidad del ejercicio profesional muy diferente a lo que se vive en las aulas”.

Así mismo, se recibieron las palabras motivadoras del Decano de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias, Dr. Julio C. Borbón, destacando el importante papel que ha desarrollado la asociación en sus casi 11 años de fundada que cumplirá el 17 de noviembre del año en curso. Es la primera asociación de su género en la Primada de América.

En la segunda parte del programa el Presidente de la ASEFACAVU presentó un apretado informe con las principales actividades desarrolladas en el período de gestión: 2021-2023. Destacó principalmente los temas más emblemáticos de su ejercicio como lo fueron: el levantamiento en el entorno de la facultad, en la “Plaza de los Fundadores”, los bustos del padre de la Escuela de Agronomía: profesor, Ing. Agrón. André Vloebergh Belat y del eminente botánico profesor, Dr. Eugenio de Js. Marcano Fondeur; los Encuentros Regionales de Egresados; el desarrollo del “Proyecto Internacional de Intercambio Intercultural entre Jóvenes Alemanes y Dominicanos” desarrollado con énfasis en la preservación de los recursos naturales y consumo sostenible; la creación en la oficina de la asociación de una “Galería de Juntas Directivas de ASFACAVU” hasta la fecha durante los periodos: 2012/2014; 2014/2016; 2016/2018; 2018/2020(21) y “2021/2023 y ; Encuadernación de las Actas de Reuniones Ordinarias y Extraordinarias para preservar la Memoria Histórica de la institución ; entre otras acciones no menos importantes.

Dados los informes del presidente, la Junta Directiva empoderó a la Comisión Electoral integrada por el Ing. Agrón. Diego Torres Beato, Presidente; Ing. Agrón. Maira Castillo y la Dra. Teresa Peguero, miembros respectivamente, para dar inicio y desarrollo del proceso eleccionario de la nueva directiva de la asociación. La elección se realizó proponiendo candidatos por cargos.

Finalmente se procedió a reconocer a tres (3) egresados fundadores y pasados directivos que se destacaron en el trabajo realizado en la asociación a lo largo de los años y que han permanecido, como directivos o no, apoyando con interés y dedicación en las tareas asignadas. Fueron reconocidos: el Ing. Agrón. Fausto Monegro Ramos; Médico Veterinario Álvaro Frias Sosa y; la Médica Veterinaria Argentina Figueroa.

Y al final del programa formal, se procedió a la parte festiva ya tradicional con el brindis de un rico Almuerzo-buffet, bebidas y una divertida fiesta ofrecida a los egresados, amenizada por una destacada orquesta con música variada hasta la 5:30 p.m.

DIRECTIVA ELECTA PERIODO: 2023-2025

Ing. Agrón. José A. Moreta P. : Presidente
Ing. Agrón. Celso Canario D´ Oleo : Vice /Presidente
Médico Veterinario Ricardo Rymer : Tesorera
Médico Veterinaria Tochy Vargas De Mesa: Sec. Actas y Correspondencias
Ing. Agrón. Henry Guerrero Pichardo : Sec. Comunic. y Relac. Públicas
Lic. Félix Aquino De la Cruz : Sec. Capacitac. e Investigación

VOCALES:

Médico Veterinario Álvaro Frías Sosa : Vocal / Escuela Veterinaria
Ing. Agrón. Victor Nova Hierro :Vocal/Escuela Agronomía
Zootecnista María de los Ángeles Montas: Vocal /Escuela de Zootecnia

TRIBUnAL DE ETICA Y DISCIPLINA:

Ing. Agrón. Fausto Monegro Ramos : Presidente
Ing. Agrón. Inés Amelia Brioso De Leon : Miembro
Médico Veterinaria Argentina Figueroa : Miembro